

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.637

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Lunes 6 de Noviembre 1916

Pagos por adelantado

Así sea

El jefe del Gobierno que no es otro por ahora más que el Sr. Romanones, prometió el viernes último a los periodistas madrileños que hoy lunes se discutiría en el Congreso la cuestión de las subsistencias y que estaba dispuesto a adoptar resoluciones energicas en vista de que se han encarecido en terminos alarmantes los artículos de primera necesidad incluso el carbón vegetal.

Para conseguir lo que el Sr. Romanones se propone en bien del País son necesarias dos medidas, a saber:

Primero; la prohibición absoluta de la exportación de los artículos que en España se consumen diariamente y que constituyen el principal alimento del pobre. y

Segunda; La prohibición también de que nadie bajo ningún pretexto acapare trigo, harinas, aceites patatas etcétera.

¿Como se conseguirá esto?

Muy sencillo: Ya sabemos que el comercio debe ser libre pero cuando concurren circunstancias escepcionales en las que van envueltas la tranquilidad y vida de la nación en ocasión a que de ninguna parte podemos recibir la compensación, debe ponerse cortapisas a ese libre comercio ya que sin necesidad de trasponer las fronteras halla vida propia dentro de las nuestras. También sabemos que son actos atentatorios a la vida de los pueblos todo lo que signifique almacenar sus productos por él solo móvil de encarecerlos luego, y esto dá derecho a que los gobiernos impidan todo trance esos acaparamientos obligando a vender los productos de las cosechas al precio corriente de la época de la recolección en la ocasión que hagan falta. No pueden lucrarse de este modo con exorbitantes beneficios todos los que adoptaban el sistema de adueñarse de las cosechas enteras, pero tampoco perderán nada ni quien las compre ni quien las venda, obteniendo solamente los beneficios propios de un negocio lícito y humanitario.

Y no es esto querer decir que este sistema de intervenir el Estado en los asuntos comerciales vaya a ser per-

pétuo por que no hay derecho para ello, pero en estos momentos en que estamos abocados a un conflicto, ya lo creo, como que antes es la vida de toda España que la de unos cuantos ambiciosos, los cuales por su afán desmedido de lucrar a costa del hambre, no son dignos tampoco de ninguna consideración.

Dos noticias

A la hora de entrar en maquina nuestro periódico todavía no ha sido capturado el «Pellicoco» ni es cierto haber encontrado en Torrellano las esposas que sugetaban sus muñecas.

Tampoco es cierto el haber sido capturado el que se comió la grava ni que jamás se le hayan sugetado las muñecas.

CHISPAZOS

Para el domingo 19 del corriente están señaladas las elecciones a concejales en el vecino pueblo de San Vicente y corren rumores de que se piensa dar la castaña con el artículo 29 a pesar de existir varios candidatos de oposición.

No extrañaríamos que esto ocurriese por que con eso los liberales tienen la sartén del mango, son capaces de *tisnarse* una vez más aunque se les tilde de sucios.

En la Correspondencia de España leímos anteayer la información que un colaborador de «El Día» remitió a aquel periódico sobre la sentencia del Pellicoco. En dicha información se dice que el tal sentenciado lo fué con pena de 10 años de presidio.

Ya saben nuestros lectores que la condena era de 32 años y no 10 como dice el tal colaborador del «Día».

¿Saben nuestros lectores el porqué de esta equivocación? Pues por que el tal corresponsal *información* es de los que bombean a su director señor Ferré que es el mismo que defendió a Pellicoco.

¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Es un habil medio de encumbrar a un abogado sin que le cueste un real el anuncio pero nosotros que somos contrarios a todo lo que sean bombos vanos diremos la verdad:

El Pellicoco se quedó con 32 años de prisión y unos cuantos miles de pesetas más o menos bien contadas.

La única ventaja que ha tenido el Pellicoco ha sido de poderse escapar y esto creemos que no tiene que agradecerse al Sr. Ferré.

Por lo menos así parece.

En la calle de Velázquez próximo a la casa número 3 existe una bombilla perteneciente al alumbrado público, pues bien, esa bombilla no luce hace muchas noches con cuya obscuridad se rompen las narices los vecinos de dicha calle.

Ya sabemos que la comisión del alumbrado se rie de estas deficiencias pero por si acaso vive en esa calle algún pariente de los que forman parte de dicha comisión lo hacemos saber para que se apresuren a obrar en pro de los vinculados por consanguinidad (como diría D. Alfonso en uno de sus brillantes discursos parlamentarios).

En la recepción habida en Madrid con motivo de la presentación del embajador de la república Argentina, el Sr. Romanones pronunció un brillante discurso encomiástico a nuestra raza.

El referido embajador quedaría prendado del famoso ejemplar que ofrecía el Sr. Conde por la esbeltez de su tipo y por el talento que ador-

na porque eso sí; como talento es uno de los de primera fila el Sr. Conde: lo único que le sucede es que no entiende una patata de gobernar a la nación, pero para lo otro es de lo más vivo que se conoce.

CENTELLAS

Señor Gobernador: Es bochorno o en sumo grado de jarnos invadir por menores de edad para ejercer la prostitución y camareras también de corta edad.

Sería un acto de humanidad y justicia que reprimiera las unas y las otras.

CRISPIN

Una boda

Ayer en la iglesia de San Nicolás, se verificó el enlace del digno empleado en contaduría de los ferrocarriles del Norte don José Belenguer, con la bella y simpática señorita Antonita Llaneras hermana de nuestro querido compañero en la prensa don Miguel Llaneras-Rico.

Los nuevos esposos fijarán su residencia en Valencia.

Les deseamos toda suerte de prosperidades y una interminable luna de miel.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicuro (ca-llista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

Josefa Araell Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Ayuntamiento

LA SESION DEL SABADO

A las seis en punto queda habierta la sesión presidida por el señor Alcalde y con asistencia de nueve concejales.

Se lee el acta de la anterior y se pasa a los asuntos puestos al despacho.

Se da lectura a las instancias de Esplá, Muñoz y Vidal sobre reconocimiento de crédito.

Otra de D. José Guillén, solicitando reconocimiento de crédito.

Otra de doña Felicita Sampere, por el mismo motivo.

Otra de D. Federico Gómez Mora, de igual motivo.

Otra de D. Fernando Muñoz, en la que se acuerda su aprobación.

Se da lectura a la comunicación de la Alcaldía de Albacete, en la que se propone a este Ayuntamiento la adhesión.

Se aprueban los informes de Hacienda en instancia de doña Josefa Lillo y de la superiora de las oblatas, solicitando ingresos para esta comunidad, con varias observaciones de los señores Bueno Sales y Sánchez Santana.

Y pasa a estudio la instancia de D. José Nadal en informe de Ensanche.

Se levanta la sesión a las 6 y 20.

De espectáculos

TEATRO PRINCIPAL

La compañía comico dramática que ha actuado tan brillantemente en el coliseo de la Plaza de Chapí a cuyo frente figura el notable actor Jaime Borrás y la renombrada y nunca bastante aplaudida actriz, Enriqueta Palma, han sido objeto de una calorosa y emocionante despedida como premio a su meritisima labor que bien pregonan la fama de todos y cada uno por sí.

Jaime Borrás nos ha hecho una verdadera creación de «Tierra Baja» que sin desmerecer en nada el trabajo de otros que le precedieron al presentarla supo conquistarse estruendosas ovaciones muy merecidas a su difícilísima situación, y baste decir que si en Alicante hemos visto esta obra fielmente interpretada, en esta ocasión la hemos vuelto a ver tan bien como en las anteriores.

Nada hemos de decir de la eminente actriz Enriqueta Palma tan conocida de este publico y que ha venido nuevamente a solazarnos con sus tan inmensurables dotes artísticas. Al terminar la representación qui-

só el publico dispensar a estos tan entrañable despedida que obligó al Sr. Borrás ha hacer uso de la palabra despidiéndose también de nosotros en sentidas frases que la emoción casi no le dejaba pronunciar.

Seguros estamos que en Lorca donde van a actuar tendrán tan benevolenta acogida como la tuvieron entre nosotros.

Para el viernes está anunciado el debut en este mismo coliseo de la Compañía que dirige el afamado actor Cerefino Palencia en la que figura como primera actriz la renombrada artista Nieves Suprez.

SALON NOVEDADES

Ante un público inmensísimo se puso ayer en escena en este elegante Salón la conocida zarzuela en dos actos «Marina» la que fué cantada con verdadero derroche de facultades.

Ernestina Fons y Paquito Gremades no pudieron hacer más de lo que hicieron, cantaron con sumo gusto y extremada afinación; los demás que en ella tomaron parte salieron airoso en su tarea y todos demostraron encerrar un alma de artistas al sentir las emociones de sus papeles; todos fueron aplaudidos y a todos aplaudidos también nosotros esperando en lo sucesivo nos representen obras de esta altura que es donde con más bríos y galanura lucen sus dotes de cantantes y comicos.

Muy bien por el cuadro artístico que actúa en Novedades.

ORFEON DE ALICANTE

Por exceso de original queda sin publicar la revista de la función celebrada anoche en esta culta sociedad la que insertaremos mañana.

VIOLA

AGOST BURLADO

Sin luz y sin alcalde

Hace bastante más de un mes que la empresa de luz eléctrica que subministra fluido al pueblo de Agost, viene haciendo una burla intolerable de este honrado pueblo. Dicha fábrica que está establecida en San Vicente y cuyo gerente obra caprichosamente sin respetar los intereses del público, es un modelo de *electricidad pacífica y fresca* de esa electricidad que en vez de dar luz da tinieblas y que sus explotadores se diviertan a costa ajena.

En el referido pueblo de Agost tienen luz tenebrosa una hora o algo más, despues de entrada la noche o sea a las 7 o las 8 y por si esto fuera poco a las 10 o 10 y media se que-

dan sin fluido esto es, a oscuras, hasta las cuatro de la mañana que vuelve la claridad y dura pocos momentos.

Quando estuvo de manibras el regimiento de la Princesa en el indicado pueblo había que ver a los señores jefes y oficiales haciendo *alabanzas* a esa fábrica tan *aprovechada*.

Hubo noches que a la hora de la comida tenían que encender bujías.

candiles, quinqués, y otros focos de la misma *potencialidad luminaria*. Solo una noche que pernoctó el general en dicho pueblo no se apagó la luz en un instante, lo que prueba que el gerente de esa *chistosa* empresa hace lo que le viene en gana y que los intereses del pueblo de Agost le importan un pepino.

¿Que hace el alcalde?

¿Que telegrafió una noche al señor Gobernador?

No basta con eso; esa autoridad debe exigir a esa fábrica el cumplimiento de sus compromisos y exigirle enérgicamente los perjuicios que irroga a todo el vecindario.

Lo cierto es que todo el pueblo de Agost está indignado y a punto de mostrar su enojo de un modo contundente, por lo que sería conveniente que el Sr. Gobernador intercediera cerca de esa fábrica eléctrica y la obligase a ser formal.

Siempre será mucho mejor esto que lamentar disturbios y hechos desagradables.

Si esto ocurriese no sería por ignorancia de quien puede evitarlo puesto que ya lo advertimos.

NOTICIAS

La persona que se le hayan extraviados papeletas de la Caja de Ahorros, puede pasar a recogerlas, a la calle de San Fernando núm. 42 planta baja, en donde le serán entregadas quien acredite ser su dueño.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

En la próxima semana entrante contraerá los indisolubles lazos del matrimonio nuestro distinguido esportman y estimado amigo don Emilio Moya Ripoll con la bellisima señorita Marita Pérez Ortiz hija del probo encargado de la fábrica de guanos don Enrique Pérez.

Mucho nos alegramos y deseamos ver a la feliz pareja unida a los gratos lazos del cariño conyugal.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios en Madrid, clínica del Dr. Artés.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8. Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

Restaurant-Bar

Alegria

San Fernando, 23 y Doctor Bujardo, 6 CUBIERTOS DESDE 5 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pta. Café especial 0'20 Especialidad en desayunos y snacks. Licor, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de ensar-go a precios módicos.

Los miércoles cañita a la Madrileña. Mariscos del día.—Se sirven raciones. Reunión de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).—Alicante.

Se compra

Cobre a 2'25 pta. kilo.—Zinc a 1 id. Metal a 1'25 id. Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Matosnave núm. 13.

Profesora en partos

La acreditada profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Se necesita

un medio oficial de platero. Bazán, 10-1.º duplicado.

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Isaac Vicedo Alberola 6 (Barrio Bonafés).—Alicante.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en paja, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pistoles y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º—Alicante.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trajes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pta. kilo.—Cobre a 2'25 pta. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 pta. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

El nuevo monopolio

Por tratarse de un asunto que contribuye a impedir el no interrumpido fomento de la pobreza de España, publicamos la circular que ha remitido a todos los comerciantes.

Dice así:

La Comisión ejecutiva de la Asamblea viti-vinicola alcoholera, cumpliendo el primero de sus deberes, se dirige a todos los intereses amenazados con el proyecto de ley de Monopolio para la venta de los alcoholes, y pone en su conocimiento las dos únicas conclusiones aclamadas con entusiasmo en esta Asamblea por las representaciones de la viticultura, vinicultura, fabricación de alcoholes vínicos e industriales, comercio del alcohol neutro; de productos derivados, detallistas y comercio en general de este ramo de la producción.

CONCLUSIONES

Primera. La Asamblea acuerda por unanimidad protestar respetuosamente del proyecto de Monopolio para la venta del alcohol y entiende que por respecto a los intereses patrios, debe prescindirse de toda otra forma de recaudación de este impuesto que no sea la que el Estado realiza cobrando directamente del contribuyente.

Segunda.—Debe, por lo tanto, mantenerse en la actualidad el «statu quo» de la legislación que rige, para que de esta suerte la elaboración de vinos, que es la base de la viticultura, se desarrolle con la libertad de trabajo en las fabricas de alcoholes, destilerías de aguardientes y fabricación de compuestos.

Y para que estas conclusiones tengan la debida eficacia, demostrado ante los Poderes Públicos que con ellas se hallan absolutamente conformes todos los intereses afectados por la reforma que se proyecta, la Comisión ejecutiva considera necesario y recomienda a los productores que realicen con el mayor orden y la mas exacta puntualidad, los siguientes actos;

1.º Que el día 12 del presente mes se celebren en todos los pueblos vitícolas de España respetuosas y ordenadas manifestaciones públicas para entregar a las autoridades locales las correspondientes exposiciones y demandas dirigidas a los Excelentísimos Sres. Presidente del Congreso de los Diputados, del Consejo de Ministros y Ministro de Hacienda solicitando el mantenimiento de la vigente Ley de alcoholes y protestando del Monopolio que se pretende.

Que por las Cámaras Agrícolas y de Comercio, Sindicato de Viticulto-

res y por cuantas Asociaciones y entidades existan en el país, relacionadas con la viti-vinicultura y la industria alcoholera, se eleven también en el mismo día a dichos representantes de los Poderes Públicos, las protestas y demandas consignadas en el número anterior.

Que todos los pueblos vitícolas de España y todas las entidades a quienes amenaza en sus intereses esta reforma tributaria, prescindiendo de todo linaje de banderías políticas, recaben con la mayor energía y con el más vivo interés de sus Diputados y Senadores el compromiso solemne de apoyar en las Cortes las aspiraciones legítimas de sus representados y que están contenidas en las dos conclusiones aprobadas en esta Asamblea Nacional.

Del interés, del entusiasmo y de la firme resolución con que se lleven a cabo por los productores estas recomendaciones de la Comisión ejecutiva, depende quizás el triunfo de estas legítimas aspiraciones que el Gobierno y las Cortes tendrán que reconocer como obligado tributo a la justicia y a las conveniencias nacionales.

Madrid 1 de Noviembre de 1916.

LA COMISION EJECUTIVA

Siguen las firmas.

De Toros

Badajoz.—Toros de Albarran superiores, Evaristo Delgado colosal sacado en hombres Saleri de Triana superior.

Veladas musicales

En la sección de música establecida en la calle de Castaños, núm. 58 y con gran concurrencia tuvo lugar anoche un magnífico concierto amenizado por la notable banda de la Cruz Roja.

En los intermedios la juventud rindió culto a Terpsicore, resultando una velada amenísima, máxime tomando parte en ella un nutrido número de muchachas hermosas y simpáticas como las que asistieron.

El sábado próximo se repetirá el concierto y casi tenemos la seguridad de que el elemento joven con sus bulliciosos ímpetus conseguirá bailar en los intermedios como anoche lo hizo.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abouados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

2.769 y

44.487

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuen-

ta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

72 Prop. Casa Maucci Barcelona

y se contentaba con mirar a Carlos aprobando cuanto decía y prometiéndole con sus miradas su incondicional apoyo.

—Ya has oído lo que te he dicho— prosiguió el marqués al cabo de un momento.—Las puertas de esta casa quedan cerradas para tí.

—Y abiertas para Andrés. ¿No es eso?

—Lo merece más que tú.

—Yo le aseguro a usted que Andrés no se casará con Luisa o yo he de poder muy poco.

—Y tan poco como podrás. Y basta ya de insolencias que ni debo ni quiero tolerar. Sal de mi casa vuelvo a decirte; y no olvides que has sido tú mismo quien te has cerrado las puertas de ella.

Hubo un momento en que Carlos,

LA VIEJECITA 69

ción y donde no quiero que me lleve.

—¿Te atreves a amenazarme?

—Guárdeme Dios de semejante cosa, y la prueba de que no trato de hacerte es que me dirijo a usted en tono de súplica.

—Sal de mi presencia y no me importunes más con tus palabras.

—Vamos hermano—dijo el conde,

—Permiteme que yo intervenga a fin de evitar un rompimiento que...

—Calla, que yo se lo que hago. No falta más sino que tú le prestes alas para que persista en sus amenazas,

Por supuesto que no me sorprenden, desde el momento en que hasta con sus mismos superiores, según noticias que tengo, se ha atrevido.

—Y me atreveré siempre—repuso con irritado acento Carlos,—si los órdenes que me dan han de redundar

Médicos: Sres. Iborra y Limiñana.
Practicante: D. Antonio Martínez.

CERO Y VAN...

Ramona Cuenca Gimenez de nueve años de edad con domicilio en la calle de la Huerta núm. 8 ha sido víctima de la presa de un can el que le ha producido tres punturas en el tercio inferior de la pierna izquierda, que le fueron administradas en la Casa de Socorro.

Dándose conocimiento al Juzgado Municipal.

RINA

La promovió en la vía pública con otro sujeto, José Juan Marcos de 43 años de edad, que habita en la calle de la Concepción núm. 71, resultando éste con una herida contusa en la región malar y paroditea izquierda que le fué asistida en la Clínica Municipal.

El asunto a pasado al Juzgado.

FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torreveja. Sale de Alicante a las 6'30. Llega a las 10.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsa.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Remedios Gómez García, Manuel Marco Valverde, Nieves Olmos Tortosa, María Mercedes Gimenez Miralles, José Ramos Carbonell.

DEFUNCIONES

Gabriel Charques Marcili, José Berenguer García, Luis Baeza Sánchez, Carmen Ruiz Martínez.

MATRIMONIOS

José Aznar con Antonia Quinto, Antonio Baeza con Adelaida Momeña, Antonio Amorós con Encarnación Gómis.

DE LA GUERRA

PARIS

Dice el parte oficial que, excepto el cañoneo de anoche, reina tranquilidad.

LONDRES

Ayer derribamos dos aeroplanos enemigos.

Resultaron incursiones en las líneas alemanas.

En Armentieres, cerca de Guinchy expulsamos al enemigo de las trincheras que nos tomó.

PETERSBURGO

La niebla dificulta la acción de la artillería.

Nuestros aviadores bombardearon los campamentos enemigos.

En los restantes frentes no ocurre novedad.

VIENA

El alto mando comunica que el día 8 la escuadrilla de aeroplanos lanzó un gran número de bombas sobre las fábricas de Adria.

PARIS

Anúnciase como cierta la muerte del marqués de Bretenil de la alta sociedad parisina, exdiputado a Cortes y amigo inseparable del rey Eduardo de Inglaterra cuando era príncipe de Gales.

Su muerte ha sido muy sentida.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torreveja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

Al público

Se compone toda clase de caizado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Plaza Santa Teresa, 3 frente a la plaza de Toros.

Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar? ¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda? ¿Os hace afor el aliento al se ca pece la boca sec?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

DIGESTONA

antigástrico, eficaz, tónico a desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa, gestro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades per antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: D. Ogueras de Reig y Pomere y de venta en las principales farmacias.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas. 2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases dar/n principio el 15 de Abril

D. Juan Albert

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL: Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García Plaza de S. Agustín, 2.—Alicante

en menoscabo de mi honra y del Ejército a que pertenece, Ya se a lo que se refiere usted, y la prueba de que obré con razón, en que el mismo general en jefe.

—Recordó que eras un ahijado y tuvo la bondad de perdonarte.

—No, por cierto señor marqués, que fué el consejo de guerra ante el cual me presenté, el que me absolvió.

—Está bien, no hemos de discutir ahora sobre eso que nada tiene que ver con lo que hablábamos.

—Pues respecto a lo que hablábamos, vuelvo a repetir que no proceda usted de ligero pretendiendo que su hija se case con Andrés.

—Pues se casará.

—Entonces me pondrá usted en el caso de que yo lo impida.

—¿De que modo?

—No lo sé; pero mientras a mí me quede un átomo de vida entienda usted bien lo que le digo: lo que es Andréa no se casará con Luisa.

—Sal de aquí inmediatamente—gritó el marqués exasperado,

—Ya se ve que saldrá, si señor.

—Para no volver nunca.

—En cuanto a eso...

—¿Que quieres decir?

—Nada, señor marqués. Algún día puede que se arrepienta usted de lo que acaba de decir.

El conde estaba visiblemente contrariado.

Miraba a su hermano y de buena gana le habría hecho presente la gran inconveniencia que estaba cometiendo.

Pero temía que sus palabras añadiesen más combustible a la hoguera